

## Communiqué de **Presse**

---

### **Un soutien financier appuyé du Conseil départemental à la création de la Maison de santé pluridisciplinaire de Decize**

Initié par les élus de Decize et de plusieurs communes du sud-Nivernais pour améliorer l'accès aux soins, le projet de Maison de santé pluridisciplinaire entrera prochainement dans la phase de construction du bâtiment. À l'instar de la pose de la première pierre, le geste symbolique annonçant cette étape décisive prendra la forme de la pose du panneau de chantier

**vendredi 28 juin, à 18 h, 14, avenue du 14-Juillet à Decize.**

Joëlle Julien, vice-présidente du Conseil départemental en charge de l'administration générale et des ressources humaines, sera présente aux côtés de Justine Guyot, maire de Decize et vice-présidente en charge de l'autonomie et de la cohésion sociale, pour marquer cette étape décisive d'un projet dans lequel le Département s'est fortement investi.

En effet, sur un coût total éligible de 2 065 000 €, une subvention de 483 200 € a été versée via le contrat cadre de partenariat conclu avec la communauté de communes du Sud-Nivernais, soit 23,40 % du montant.

Par ailleurs, grâce à l'intervention de Fabien Bazin, président du Conseil départemental, le préfet de la Nièvre a mobilisé plus de 226 000 € supplémentaires pour accompagner ce projet.

**Contact :**

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17